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３月２日（月）第 14 回卒業証書授与式が挙行され、192 名が輝か

しい未来に向かって巣立って行きました。 卒業生の皆さん、おめでとうございます！ ご清栄をお祈りします。   

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルスによる非常事態で、在校生・保護者不在、式辞や祝辞が省略され30分ほどの短い式となり

ましたが、最後に卒業生を代表し砂金亜美さんが、「いつの日かこんな卒業式もあったなと思い出せる日が来ると

思います。でも、在校生の皆さんや親に、この場で感謝の気持ちを伝えられないことをとても残念に思います。」

と。 ・・・たいへん印象的な言葉でした。   ～ 分け上る 麓の道は多けれど 同じ高嶺の 月を見るかな ～  
 

 
 

福井吏空君堂々の発表！ 
 

前号でお知らせしたとおり、今年度の全道学習成果 

発表会には本校から3年福井吏空君が代表として参加 

しました（発表補助 小泉唯斗君）。全道の総合学科高 

校に学ぶ代表者とともに堂々たる発表をしてくれまし 

た。「参加させていただいたことに感謝します。本当 

に良い経験になりました。」（本人談） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

（発表題「足のにおい」 発表順７番） 

 

2月6日（木）進路先が内定した3年次生が１，２ 

年次生に向けて、自分の経験談を交えた進路目標実現の 

ためのアドバイスをしてくれました。 

大学・看護・専門学校・就職・公務員の分野に分かれ 

てのガイダンスでしたが、特に2年次生にとっては「次 

は自分達！」ということで意識も高く、皆真剣に耳を傾 

けていました。 

課題研究のテーマ設定等も始まり、いよいよ本格的に 

進路実現モードに入っていきます。 

頑張れ2年次生‼ 

北海道室蘭東翔高等学校 

北海道高等学校総合学科学習成果発表会 

令和 2 年 1 月 30 日（木）於 札幌厚別高校 

＜各校の発表題＞ 

・標茶高校「地域と連携した釧路湿原保全のためのガイド活動」 

・釧路明輝高校「インフラストラクチャ―の在り方」 

・池田高校「池高献血大作戦～将来の看護師による取り組み～」 

・余市紅志高校「余市の魅力☆再発見～地域に愛される町づくり～」 

・剣淵高校「笑顔あふれる介護福祉士になるために」 

・檜山北高校「ケアする人、される人の充実」 

・札幌厚別高校「中るための条件」 

・清水高校「医療関係者だけがいない町」 

・石狩翔陽高校「カラーユニバーサルデザインの必要性」 

・斜里高校「なつかしさをもとめて～しれとcoldでhotな体験を～」 

・旭川南高校「聴覚障がいをもつ人にとっての旭川」 

・留辺蘂高校「人と地域のつながりを」 

・森高校「色覚・色盲について」 

・浦河高校「Ｌet'ｓ be  a  国際人」 

・美唄尚栄高校「Pedal!  Eat!  Play!  Pedal!  Ｌet'ｓ go  cyding  in  Bibai」 
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家庭学習についての不安･･･ ～保護者アンケートから～ 

〈発表者・テーマ一覧〉 

・平井 飛優雅 「１０年後の私」           ・渡辺 幸太  「message」 

・柏田 珠莉愛 「将来を見据えて」          ・小林 真央  「私の目指すもの」 

・渡辺 聖月  「渡辺聖月の人生設計」        ・千葉 めぐる 「私の将来」 

・大西 美夏  「私の人生設計」           ・髙橋 百花  「私のライフプラン」 

・中澤 魅咲  「私の将来と日本の将来の関係性」   ・西岡 さくら 「探る、知る、やってみる」 

・米山 芽吹  「将来の目標」            ・鈴木 陽菜  「これからの自分」 

１年次生ライフプラン全体発表会 

新型コロナウイルスにより世界中が大変なことになっています。

生徒の皆さん、保護者・ご家族の皆様、くれぐれも予防に余念なくお

過ごしください。なお、学校からの情報はホームページによりご確認

ください。また、ご不明の点はご遠慮なくお問い合わせください。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                             

 先に実施された学校評価に関わる保護者アンケート（回収率61％）結果がこのほどまとまりました。その中から… 

・お子様を東翔高校に入学させて良かったと思うか、については評価3.4（満点4.0）で最も高く、 

・生徒の家庭学習の習慣を確立させるような指導を行っているか、については評価2.8で最も低い結果でした。 

家庭学習について、北海道教育委員会の「学習状況調査」によると下のような具合になります。 

＜高校入学前に比べ学習意欲が高まった＞ 

回答状況 そう思う どちらかといえばそう思う どちらかといえばそう思わない そう思わない 

回答割合 
東翔高校 20.1% 39.7% 23.1％ 17.1％ 

全道平均 28.1％ 39.1％ 20.9％ 11.8％ 
 

＜授業がある平均1日の学習時間＞ 
回答状況 全くしない 30分未満 30～60分 60～120分 120～180 

回答割合 
東翔高校 41.2％ 20.1％ 23.1％ 13.1％ 2.0％ 

全道平均 25.8％ 18.4％ 24.1％ 22.2％ 7.4％ 
 

本校の場合、1 年生では週末課題として毎週家庭学習のための宿題（国・数・英・地・生）を全員に課していますが、

2･3 年生は系列別授業となることから課題は各授業内でのものとなり、生徒によっては課題が少ないこともあるのが実

情です。加えて、部活動に熱心であることやアルバイトに励む生徒が多いことなども、家庭学習不足の要因の一つと言え

るのかもしれません。いずれにしても、今後保護者の皆様とともに考えていくべき問題であると思われます。 

また、このアンケートにはほかにもいろいろなご意見が寄せられましたので、いくつか（要旨）を紹介します。 
 
 

・毎日発行されています学年通信は、親にとっても参考になり楽しみの一 

 つとなっていますと共に先生方への感謝の一つです。 （1年保護者） 

・朝の登校時、校長先生や先生方の挨拶や見守り、ありがとうございます。 

・進路が確定していない者にはゆとりがなく感じます。仕方なく出した選 

 択が進路となってしまうのかと思うと、それで良かったのかなと思った 

ままの人生になりそうです。個々で見て欲しい。（以上2年保護者） 

・教員はもっとしっかりと生徒と向き合うべき。ただの仕事では困る。主 

体性について深く考え改めて頂きたい。  （以上3年保護者） 

 春休み ～ 4月の予定 
 

3月25日（水）～4月7日（火） 

     春休み 

4月 ８日（水） 

着任式・始業式・入学式 

    9日（木） 

     新入生歓迎会・部活動紹介 

10日（金） 

  身体測定 

16日（木）～１８日（土） 

    1年生宿泊研修（於大沼） 
 

 

※ 詳細は各学年通信または学校ホームペ 

ージにより確認してください。 

 

 

 

１月３０日（木）に「産業社会と人間」の授業で生徒が学んだことの 

集大成となるライフプラン全体発表会が実施されました。生徒はこの授業を通して何を感じ、何を思い、進路につい

てどう向き合ったかを原稿用紙にまとめました。一人一人が自分自身と向き合い、自分の生き方在り方を考えるよい

機会となったはずです。各クラスの代表者が２００人の生徒の前で発表し、そして全員がこの１年間同じ教室で過ご

してきた人がどのような人生設計を考えているかという内容に真剣に耳を傾けていました。 

発表を聴いた生徒のワークシートには、「自分も進路についてもっと深く考える必要があると感じた。」「今、自分に

足りていないことや努力しなければならないことが明確になった。」というコメントがありました。PTA会長の小柳

様より「親との対話をしっかりしよう。親は子どもの将来のためにしっかり頑張りますよ」と激励の言葉をいただき

ました。 このライフプランがお子様の進路について話し合うきっかけになってくれれば幸いです。 

 

 

～アンケートへのご協力ありがとうございました！～ 


